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２年 前 に 西ノ島 へ 帰ってきて、 父と一 緒 に 建 築 の 仕 事 をして
います。まだまだ 経 験 不 足 で 父 から叱られ たり、 家 で の 調 べ
もの が 多 かったりします が 、 完 成を目 指し、 現 場 でさまざまな
工 程 に 関 わって働くことがとても楽しいです！ 現 場 が 終 わって
からも職 人さんや 島 の 人たちとのつながりがあるのは 島ならでは
だと思 います。これ からも、その つ な がりを 大 切 にしな がら、

「 業者の人」では なく、 何でも気 軽に相談に乗 れるような身 近な
存 在 になりたいです。

島には “ つ な がり” がある

大 野  友 季 子
大野技建

島 前 3 島 のさまざ まな 情 報 をお 届 け
しま す。各 島 い ろ い ろな 取り組 み を
しています ので 、ぜひご 覧ください 。

Ohno Yukiko

中 学 2 年 生 の 総 合 の 授 業で、
高 校 生にインタビュー！

西 ノ 島

中 学 3 年 生 、
職 場 体 験 学 習を実 施！

海 士

中 学 部 3 年 生 の
学習成果発表会が開催！12/15

総合的な学習の時間の「生き方
学 習」で、進 路 選 択 に つ い て
考 えることをテーマに、1/19 に
中学２年生と島前高校の生徒が
交流しました。授業はペアになり
中 学 生 が 高 校 生にインタビュー
する形式で進められ、たくさんの
質問を通じて、お互いに学びを
深め合う時 間となりました。

生徒たちは約半年間、町内５ヶ所
の事業所に分かれ職場体験学習に
取り組みました。12/18 に発表会が
行われ、「売り上げアップ」などの
ミッション達成を目指して取り組み、
学んだことを発表しました。会の
後には事業所の方から「これからも
地 域 の 活 動に携 わってほしい」
という声が寄せられました。

３年生の総合的な学習では、村の
実際の課題に対して、調べ学習
や提案で終わらず自分たちで解決策
の実践まで行います。今回は３つの
チームに分かれ、「給食の野菜提供者
を増やす」などの課題に取り組み
ました。成果発表会では、生徒たちが
最後まで挑戦し、そこから学びとった
ことを、堂 と々話しました。

知 夫

～ 編 集 後 記 ～
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今月号は私の大好きな西ノ島特集。一人
ひとりの西ノ島に対する想いや誇りを知り、
私自身の西ノ島 愛がますます深まっていき
ました。皆さんが想う３島それぞれの「誇り」が、
ずっと残る島であり
続けてほしいと思い
ます。誇りを持てる
島で育ったことは、
私の誇りです。

伊藤 圭那（いとう けいな・平成29年度卒）

２５歳頃から相撲をしていて、以前は息子の青龍
にも教えていました。その青龍が今年高校を卒業し、
島を離れます。自分のやりたいことをのびのびと、
好きなようにやってほしいです。
今の彼にはまだ相撲は
勝てますが、今度帰って
くる頃には負 けてしまう
かもしれませんね。

イラスト：東瀬戸 菜奈（ひがしせと なな・大人の島留学生・平成30年度卒）
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今号の作成を手伝ってくれた大人の島留学生から一言！毎回、島前内の友だちをつなげていきます！
今回は口村善澄さんからの紹介です。

No.７
島前約5,700人島前の、わっ！

清水 長治
清水建築

しみず ちょうじ
青龍さん

平成26年度卒

今号のテーマも前号と同じく「大切にしたい
日常」です。
そして、スポットを当てるのは西ノ島。
お話をうかがい、当たり前の日常のなか
でも、西ノ島のみなさん一人ひとりが
“誇り” や “大切なもの” を持ちつつ、
しっかり前を向いて過ごしていることを
感じました。西ノ島での心地よい時間、
ぜひ知ってもらいたい！



高校生と話したときに、自分にとっては当たり前の
ことでも、年齢や育った環境が違う人にとっては、
興味を持ったり不思議に感じたりすることなんだな
と気づく場面が多くありました。それが面白くて。
これからも、横のつながりやお互いに声を掛け
合うことを大切に、毎日を過ごしたいですね。

板 脇 美代子
いたわき　みよこ

［西ノ島町］

西ノ島町食生活改善
推進協議会 会長

さん

Q. どんな活動に取り組んでいるの？
A. 西ノ島の公営塾で中学生に勉強を教えたり、いかあ屋のイベントを手伝ったり。
今年は学習センターで開催している「人生劇場」の運営チームにも参画しています。

Q. チャレンジのきっかけは？
A. 島前高校にはアクティブで自分の意志を持っている人が多く、自分も負けて
いられないと、勇気を出して「まちづくり甲子園」に参加。それをきっかけに、
やりたいことや興味のあることに向かって、自分から動けるようになりました。

Q. これからどんなことに挑戦したい？
A. 漠然とですが、将来は教育に携わる仕事がしたいと思っています。進学の
ための勉強もしつつ、島前高にいるからこそできることにも挑戦し続けていきたい
です。

“日常” における大切なこと、自慢できること、誇りに
したいことは何だろう。「西ノ島の好きなもの (こと )」と
合わせて、皆さんに聞いてみました。

Q. 島前高校に戻ってきた今の目標は？
A. 島に貢献すること、この一択です。今もいろんな人に助けられて
います が、 両 親 は今まで 何をするにも応 援してくれ ました。 今 は
教員として島前に関わっていますが、これから先、どんなかたちであれ、
貢献していきたいです｡

Q. 生徒に伝えたいことは？
A. まずは基礎的なことをしっかり定着させてから、物事に取り組んで
ほしい。一人ひとりがいろいろな考えを持っているからこそ、しっかり
自分軸を持ってさまざまなことに挑戦していってほしいです。

「したいことをするには、したくないことをしなきゃいけない」という
言 葉があります。私もできてないことが多いから、一 緒にがんばり
ましょう！

みんなに聞いてみた！

思いきって踏み出したから今がある
母 校 の 島 前 高 校 に 戻 って 先 生 に！

卒 業 生 インタビュー

小西 　 桂

日々の生活で感じる“大切なこと”は？

パーソン注目 Person!!

中 尾  優 奈 こにし  かつら

島外生に「島はいいね」と言われるうちに、
自分自身も「いいな」と思えることが増え
ました。西ノ島は静かなので、一人で散歩を
すると、海の音、鳥の声など都会だと聞こえ
ないいろんな音が聞こえてくるのがとても好き
で、「あ～やっぱりいいな」と思います。

小前  陽 菜
こまえ ひな

［2 年 西ノ島町］

これまで、子育てに仕事、そしていろいろな
役員関係で忙しい毎日でしたが、昨年から
良い意味で生活が変わりました。イカ釣りや
プール、多肉植物のお世話など、自分の趣味
を楽しんでいます。みんなと何かをするのが
好きですが、一人カラオケも大好きです♪

さん道 前  恵
どうまえ めぐみ

［西ノ島町］

隠岐島前高等学校
推進協議会副座長

経験や刺激を与えてくれる島の人が、僕の
誇れるものです。昨年、島親さんである竹谷
さんのもとで、学校では学べないリアルな社会
経験をさせてもらいました。楽しさや大変さ
だけでなく、働くかっこいい大人の姿を間近で
見られたことは、僕の財産になりました。

末 田  大 朗
すえだ たいろう

［２年 熊本県］

観光業として昨年は大変なこともありました
が、新しいことを考える準備の時間にもなり
ました。働くことも、遊ぶことも、まず自分
から前向きに楽しむ姿を若い人たちに見せ
ていくことを大切にしています。今年は新し
く、船のグランピングも始めますよ！

竹 谷  克 則
たけたに かつのり

［西ノ島町］

つる丸汽船観光有限会社
代表取締役

さん

高校生が撮った写真の中から、西ノ島の一風景を
ピックアップしました。高校生の目に映る島の風景、
ぜひ味わってください。

兄に憧れて高校から始めたバレー部の活動
が、僕の高校生活には欠かせません。試合中
にスパイクやブロックが 決まったり、今まで
できなかったことができた・うまくいった瞬間
が特にうれしいです。まだ下手だけど、３年生
まで続けてもっと上手くなりたいです。

原田 晃
はらだ ひかる

[１年 西ノ島町 ]

なかお ゆうな ２年 西ノ島町
平成2 6 年度卒・西ノ島町出身
隠岐島前高校教員 (保健体育科 )


